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Einladung zur Jahreshauptversammlung 2024
am

00Freitag, dem 8. März 2024 um 19  Uhr
im „Café Schwarz“ 

Breitenburger Straße 14-16 in Itzehoe

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung

2. Ehrungen

3. Geschäftsbericht und Berichte der Spartenleiter - mit Aussprache

4. Bericht des Schatzmeisters - mit Aussprache

5. Bericht der Kassenprüfer

6. Entlastung des Vorstandes

7. Wahlen:

a) 1. Vorsitzender ( für 2 Jahre ) bisher Hannes Helms

b) 1. Schatzmeister ( für 2 Jahre ) bisher Wilfried Rave

c) Schriftführer ( für 2 Jahre ) bisher Michael Echtermeyer

d) 2 Kassenprüfer ( für 1 Jahr )

  bisher Thea Schmidt-Ledin und Bruno Derlien

8. Anträge

9. Verschiedenes

Anträge für die Mitgliederversammlung sollen mindestens 1 Woche vorher schriftlich beim 
Vorstand eingereicht werden. Sie müssen also mindestens bis zum 1.3.2024 schriftlich beim 
Vorstand vorliegen.

Das Sommertraining auf dem 

Sportplatz der" Grundschule an 

der Schäferkoppel " lief wie jedes Jahr 

recht wechselhaft. Mal waren wir über 

10 TIn. dann wieder nur 6. Trotzdem 

haben wir Spaß gehabt und sogar auch 

gegrillt. Inzwischen haben die Football-

Spieler ihre Trainingszeit auf unserem 

Platz aufgegeben, sodass der Geräte-

raum etwas leerer geworden ist.

 Leider war die Halle wegen Sanierungs-

arbeiten gesperrt, weshalb nach dem 

Training nicht geduscht werden konnte. 

An sportlichen Aktivitäten war es im 

Kreis eher ruhig. 

Unser Spieler Hannes Himmelhan 

konnte mit dem VfL Kellinghusen die 

Klasse der 1. Faustball-Bundesliga 

halten und außerdem wurde er mit der 

Deutschen Nationalmannschaft U 21 in 

der Schweiz Vizeeuropameister. Zu 

beiden Erfolgen unseren Glückwunsch. 

Inzwischen sind wir wieder in der Halle. 

Hier läuft der Trainingsbetrieb sehr gut. 

Wir sind eine gemischte Gruppe, auch 

mit Jugendlichen und Frauen. Leider 

verletzte sich Christian Holz so, dass er 

wochenlang ausfällt. Als Stammkraft 

fehlt er uns sehr. Wir wünschen auf 

diesem Wege baldige Genesung. Im 

Oktober ( Herbstferien) läuft ein 

Lehrgang in der Sportschule Trappen-

kamp zum Erwerb des Trainerscheins 

im Faustball. Die Leitung hat Marcus 

Himmelhan für den Landesturnver-

band. 

Ich wünsche weiterhin eine gute 

Hallensaison 2023/24 und einen 

baldigen Start in die Sommersaison 

2024 mit den besten Grüßen

Harald Kardel

Bericht der Faustballabteilung
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Thomas wäre damit einverstanden. 

Die beiden Anderen, Hannes und 

Michael, sind zur Wiederwahl bereit.

Sonst stehen keine besonderen 

Entscheidungen an. Allerdings werfen 

große Ereignisse bereits ihre Schatten 

voraus. Der Post SV wurde am 

12.03.1952 wieder gegründet. Am 16. 

März 2002 haben wir unseren 50. 

Geburtstag mit einem großen Festakt 

im "Klosterbrunnen" ordentlich 

gefeiert. Wer dabei war erinnert sich 

gerne an eine rauschende Ballnacht. 

Und wer mitgerechnet hat erkennt, 

dass wir unseren 70. Geburtstag im 

Jahr 2022 nicht besonders gewürdigt 

haben. Aber unser 75. Geburtstag ist 

nicht mehr so weit weg. Am 12. März 

2027, also in 3 Jahren können wir 

wieder groß feiern. Sehen wir also zu, 

dass wir bis dahin durchhalten…

Anbei einige Impressionen von der 50-

Jahr-Feier:

Ich hoffe, Euch bei der JHV zu sehen 

und wünsche Euch bis dahin alles Gute 

Hannes Helms

Der auf der JHV am 15.02.2002 neu 
gewählte 1. Vorsitzende, Hannes Helms, 
zusammen mit seinem Vorgänger, Arthur 
Martin. 
Dieser wurde auf der gleichen JHV für 
seine Verdienste um den Verein und die 
16-jährige Tätigkeit als 1. Vorsitzender 
(1986-2002) zum Ehrenmitglied des 
Vereins gewählt.

Hannes mit der 
Gedenkplaket-
te des LSV 
umrahmt von 
Hans-Werner 
und dem 
Vertreter des 
LSV.

Liebe Vereinsmitglieder, 

mit dieser Vereinszeitung erhaltet Ihr die 

Einladung zur Jahreshauptversammlung, 

die erstmals im Café Schwarz stattfindet. 

Wir werden nach unserer Sitzung mit 

Schnittchen und kleinen Naschereien 

versorgt, so dass wir die Mitgliederver-

sammlung mit einem gemütlichen 

Beisammensein ausklingen lassen 

können.

Zur Wahl stehen diesmal, wie immer in 

den geraden Jahren, der 1. Vorsitzende, 

der 1. Schatzmeister und der Schriftfüh-

rer. Will i  Rave unser langjähriger 

1. Schatzmeister möchte 

n icht  wieder  gewählt 

werden. Er wäre allerdings 

bereit den Platz mit dem 

2. Schatzmeister, Thomas 

Jeppe, zu tauschen, wenn 

es denn die Mitgliederver-

sammlung so will. 

Arthur bei 
seinem Vortrag 
über die 
Geschichte des 
Post SV.

Ehrung der 
Gründungsmit-
glieder, die 
1952 dem 
Verein bei der 
Wiedergrün-
dung beitraten, 
mit der golde-
nen Ehrennadel 
des Vereins.

3 Vorsitzende des Post SV lauschen den 
Worten des Vertreters des Landessport-
verbandes (LSV) vor der Übergabe der 
Gedenkplakette zum 50-jährigen Grün-
dungsjubiläum.

1. Vorsitzender waren/sind:
Hans-Werner Naujoks (links) bis 1982,
Dietrich Frank (n. i. Bild) von 1982 - 1986,
Arthur Martin (rechts) von 1986 - 2002
Hans-Dieter Helms (Mitte) seit 2002
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Das erste Turnier...

Das Boßel-Jahr 2023 startete 

mit einem absoluten High-

light. Der Post-SV nahm 

erstmals an einem Turnier 

teil, welches am 04.03.23 in 

Oldendorf stattfand. Mit 

ungewohntem Spielgerät 

(Gummi-Kugeln) machten 

wir uns zu fünft auf den Weg 

und beendeten den Rundkurs mit 

viel Spaß und einem guten 5. Platz. 

Eine erneute Teilnahme in diesem 

Jahr ist fest geplant!  

Von Juni bis Anfang Oktober haben 

wir uns dann wieder regelmäßig 

montags getroffen und insgesamt 

9-mal gespielt und waren dabei 

durchschnittlich mit 8 Spielern 

unterwegs. Einmal sogar mit 11 

Sportlern. Die Siegerteams haben 

dabei in ca. 2,5 Std. zwischen 70 

und 75 Würfe für die „Heimrun-

de“ durch den Lehmwohld 

benötigt.

Zudem haben wir uns eine neue 

Runde mit neuen Herausforde-

rungen erschlossen und sind 2x 

von Torben aus in den Breiten-

burger-Wald gestartet. Auf 

diesen beiden Runden hatten 

wir auch einen Gast aus Nord-

rhein-Westfalen, Ulli, dem die 

beiden Abende sehr viel Spaß 

gemacht haben.

Zum Abschluss der Saison im 

Oktober haben wir uns wieder zu 

einem „Auswärtsspiel“ in der 

Nordoer-Heide getroffen, das mit 

einem geselligen Abendessen 

beim Griechen im Heidehaus 

endete.

Bericht der Boule- und Boßelabteilung

Auch in diesem Sommer wollen 

wir wieder die langen Tage für 

möglichst viele Boßelrunden 

nutzen. Alternativ bleibt uns 

immer die Möglichkeit, bei z.B. 

zu geringer Teilnehmerzahl auf 

Boule auszuweichen. Treffpunkt 

für die Heimrunde ist immer bei 

Hannes, bei Auswärtsspielen 

sprechen wir uns entsprechend 

ab. Ihr seid herzlich willkommen, 

meldet euch gern!

Der Sport ist für jedes Alter und 

Geschlecht geeignet. Die beiden 

Teams werden jeweils so 

zusammengestellt, dass 

es ein möglichst ausge-

glichenes Spiel gibt. Der 

Spaß und die Gesellig-

keit stehen im Vorder-

grund, wenn auch dem 

sport l i chen Ehrge iz 

keine Grenzen gesetzt 

sind. Kurz: Wir wollen 

Spaß haben!

Ich danke allen für die schönen 

Runden und insbesondere 

Birgit, Hannes und Torben für 

die Gastfreundschaft, sowie 

Wolfgang für den Kontakt nach 

Oldendorf!

Beste Grüße

Thomas
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Unsere Trainingsbeteiligung könnte 

besser sein und mit unserem Werbe-

programm sind wir auch noch nicht 

weitergekommen, aber wenn sich alle 

Beteiligten damit zufrieden geben ist 

es nun so.

Im Dezember konnten wir wieder 

unser Weihnachtsdoppelturnier 

durchführen, welches gleichzeitig der 

Jahresabschluss für die Sparte war 

und allen viel Spaß gemacht hat. Das 

Turnier haben wir diesmal als Schleif-

chenturnier gespielt, hier haben sich 

immer wieder andere Doppelpaarun-

gen und Gegner ergeben. Der flexi-

belste und damit auch der erfolgreich-

ste Doppelspieler wurde unser Vorsit-

zender Hannes.

Und zum Schluss die 

besten Wünsche  für 

alle Sportler und 

Sports-

freunde

Bericht der Tischtennisabteilung

N ach über 40 Jahren ist dies die 

erste Saison im Kreistischten-

nisverband Steinburg, in der die 

1.Mannschaft des Postsportverein 

Itzehoe nicht in der Kreisliga oder der 

Bezirksliga spielt. Das ließ sich leider 

nicht aufhalten, aber heißt nicht, dass 

es nicht die Chance zu einem erneu-

ten Aufstieg gibt.

Getreu dem Motto, „Gewinnen bringt 

mehr Spaß als verlieren“,  stehen wir 

mit dem 2. Platz in der 1. Kreisklasse 

sehr gut da. Gegen die beiden weite-

ren Titelanwärter Krempe und Sche-

nefeld konnten wir uns mit einem 

Unentschieden sehr gut behaupten. 

Leider musste wir gegen Glückstadt in 

einer schwächeren Besetzung antre-

ten und haben 5:7 verloren.

Das es gut läuft sieht man nicht nur 

an den guten Bilanzen, sondern voral-

lem auch daran, dass sich bei einigen 

Spielern kleine Siegesserien entwi-

ckeln. Tibor hat die letzten 10 Spiele 

in Folge gewonnen und Boris die letz-

ten 8. Auch mir sind 9 Siege in folge 

gelungen und das steigert die Moti-

vation und das Selbstvertrauen erheb-

lich. 

Endergebnis Saison 2022/23

Vorrunde Saison 2023/24
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Faustball

Boule & Boßeln

Tischtennis

RBZ Steinburg 

1.10.-31.3. Do 18.45 - 22.00 

EMA Sportplatz 

1.4.-30.9.   Do 18.00 - 22.00 

Marcus Himmelhan Harald Kardel 

Tel.: 04826/850347  04821/76566 

Treffen in der 

Hebbelstraße 11 

Termin nach Verabredung

Thomas Jeppe 

Tel.: 01636450960 

Grundschule Edendorf 
Mo 20.00 - 22.00 

Grundschule Edendorf 
Mi 20.00 - 22.00 

Rolf Bratzke 
Tel.: 04821/78249  

www.psv-itzehoe.deLayout und Design: Rolf Bratzke

Vorstand
1. Vorsitzender 

Hans-Dieter Helms 

Hebbelstraße 11 

25524 Itzehoe 

Tel.: 04821/65156 

Sparkasse in Westholstein: BLZ  222 500 20 Konto  153 397

BIC: NOLADE21WHO IBAN: DE94 2225 0020 0000 1533  97

2. Vorsitzender

Werner Nordmann

Julius-Leber-Weg 10 

25524 Itzehoe

Tel.: 04821/436169  

 

Schatzmeister 

Wilfried Rave 

Geesthöhe 5 b 

25548 Kellinghusen

Tel.: 04822/4656  

Schriftführer 

Michael Echtermeyer 

Franz-Werfel-Str. 25 

25524 Itzehoe 

Tel.: 04821/86243  

monatlich 

Mitgliedsbeiträge 
Erwachsene 

5 € 
Boule & Boßeln 

2 € 
Passive 

1 € 
Jugendliche 

3 € 
Familien 

9 € 
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